

ASSEMBLEE GÉNÉRALE DU 03 DECEMBRE 2014

Le chœur d'hommes de Franois **La Débandade** s'est réuni en assemblée générale le mercredi 03 décembre 2014 à 20h30 h à la salle des associations de Franois.

L'ordre du jour était le suivant :

- Rapport moral
- Rapport d'activité
- Rapport financier
- Renouvellement du conseil d'administration
- Questions diverses

Tous les membres sont présents ou représentés sauf : Nicolas Boucheseiche-Jean Delayat-Jean Mesnier et Georges Piguet

Le quorum étant atteint, l'assemblée peut commencer à 20h40

RAPPORT MORAL DU PRESIDENT GILLES JAMBET

Tout d'abord le président annonce les absences excusées des 2 choristes Dominique Boillot et Gérard Ferniot.

Il rappelle l'ordre du jour.

« Bonsoir à tous ! Nous nous étions quittés l'an dernier avant le concert de nos 20 ans à Franois : un bon moment, une soirée chaleureuse, une église bondée. Quinze jours plus tard notre soirée à Gennes a remporté un grand succès dans une ambiance cordiale et chaleureuse. Ainsi se terminait l'année 2013, celle de nos 20 ans.

Il n'y a pas eu de grand projet pour 2014 mise à part la préparation des projets 2015-2016.

Le traditionnel voyage de l'Ascension à Munster a comme d'habitude été bien apprécié.

Pour 2015 nous sommes en contact avec le VTF d'Arvieux près de Briançon pour le WE du 14 au 17 mai.

Pour 2016 nous étudions un séjour à l'étranger dans une capitale ou une grande ville sur une période de 5 à 6 jours (voyage compris) : voyage en avion et transports en commun sur place avec visites organisées et temps libres (un peu du style de Bruges pour ceux qui y étaient). Ce séjour pourrait avoir lieu aux vacances de Pâques (entre le 9 et le 25 avril) pour permettre à un maximum de personnes de venir. Ces villes pourraient être : Barcelone – Athènes – Rome – Florence et sa région – Séville – Berlin - Ce voyage aura bien sûr un certain coût (autour de 800-900 euros par personne) ; la Débandade prendrait une part à sa charge, la somme restant à définir en fonction du résultat de notre concert au Kursaal le 12 avril 2015. Il est donc important de bien préparer ce concert pour lequel le chef nous a proposé une liste de chants, un calendrier et un programme de répétitions. Toutes les conditions sont réunies pour que tout le monde se sente concerné par ce projet.

Pour la préparation de cet événement nous avons besoin de bras et de têtes : le choix des chants reste la partie du chef, et le CA a décidé au printemps de confier la partie scénique et chorégraphique à Alain. Pour lister les actions (billets, affiches, pub, buvette, organisation du 12 avril, etc...) une commission a été créée et tous les volontaires sont les bienvenus : pour le moment Yves, Bernard, Philippe et Christian Schmitt se sont inscrits, Alain étant le coordinateur.

Je vous remercie de bien vouloir jouer le jeu par votre présence et votre investissement lors des répétitions et WE de travail, ainsi que pour la préparation de ce projet 2015 qui sera un tremplin pour le voyage 2016.

Dans un ordre plus général voici quelques réflexions sur cette année écoulée :

*Le nombre de choristes a diminué, nous sommes 26 (30 l'an dernier)

Nos deux Jean ne chantent plus mais restent membres. Tony et Nicolas ont quitté la Débandade.

Dominique se met en congé du Chœur pendant un an.

Le problème du recrutement se pose, le dernier CA a évoqué ce sujet, des pistes ont été proposées, le prochain bureau devra prendre ce sujet à bras le corps.

Cette année encore nous avons maîtrisé le nombre de concerts pour permettre à chacun d'avoir une vie hors Débandade et la nouvelle saison est sur la même lignée.

**L'an dernier lors de l'AG le souhait émis par plusieurs choristes de relancer l'amitié franco-suisse a été entendu. Nous avons organisé une rencontre chez nos amis suisses le WE du 30 août. Cette date était connue de tous depuis février et seule une quinzaine de choristes a effectué ce déplacement ; j'étais à 2 doigts d'annuler ce voyage, mais par respect pour le chœur d'Intyamou et pour les 15 inscrits nous y sommes allés. Nous avons passé deux bonnes journées en leur compagnie, mais ils étaient très déçus du peu de choristes (nous aussi !...). Un tel voyage a généré un déficit important compte tenu qu'il a fallu réserver l'hébergement depuis le mois de mars. Je vous laisse donc méditer pour l'avenir...

***Egalement à l'AG 2013 Didier nous avait fait part de son désir de ne plus s'occuper du site internet et j'avais fait appel à un volontaire ou un couple pour reprendre cette tâche, Didier étant d'accord pour passer le témoin. Plus tard nous avons opté pour la modification du site actuel, afin qu'il soit plus convivial et plus facile à utiliser, et depuis...toujours rien !

Si je pose la question, à savoir « faut-il un site ? » une grande majorité va répondre favorablement ; si je demande qui est volontaire pour s'en occuper, tout le monde regarde ses chaussures, donc que fait-on ? Je vous laisse méditer.

****Toujours lors de l'AG 2013, je vous félicitais sur votre investissement et votre assiduité aux répétitions, pensant que cela était lié aux 20 ans ; j'avais sans doute raison au vu du nombre de présents aux répétitions depuis la rentrée de septembre. On a tous besoin de projets, d'objectifs pour avancer, pour se motiver, nous sommes de grands enfants.

*****Nous avons toujours des CD à vendre : 350 du concert des 20 ans et 220 du CD2. Cette année nous en avons vendu pour une somme de 3000 €.

Pour terminer quelques mercis : un grand merci à Christian pour les heures passées à chercher des partitions, à les choisir et les déchiffrer, pour sa patience à nous écouter et nous diriger les mercredis. Merci Christian pour cette liste que tu as préparée pour le concert du 12 avril. On renouvelle ainsi par le biais d'événements notre répertoire, souhait des AG précédentes. Merci également aux chefs de pupitres qui eux aussi passent des heures à déchiffrer pour nous apprendre ensuite. Merci aux membres du CA pour le travail effectué. Sur ce je vous laisse la parole pour vos réactions sur ce qui vient d'être dit et je vous remercie de votre attention »

La parole est aux choristes :

- 1) En ce qui concerne le projet de voyage 2016 la question est de savoir si les choristes se sentent concernés et motivés pour y participer : il semblerait que oui
- 2) En ce qui concerne le site internet Didier rappelle que tout est possible sur le plan technique, la chose la plus importante étant d'en définir avec précision le contenu. Pour que ce site vive il faut qu'il soit alimenté régulièrement, donc il faut une ou deux personnes qui s'en chargent.
- 3) En ce qui concerne le recrutement il faut revoir le texte qui avait été rédigé il y a quelques années. Il faut définir comment recruter et cibler des lieux où des affiches seront apposées. Quant à l'accueil des nouveaux postulants il reste sous la responsabilité du président et du chef de chœur.

- 4) Certains choristes éprouvent quelques difficultés sur l'apprentissage des nouveaux chants, notamment ceux qui sont en allemand. Ils souhaiteraient qu'il y ait lors des répétitions au moins un chant plus facile à travailler. Christian précise qu'on n'a pas trop de temps pour préparer le concert du 12 avril, c'est la raison pour laquelle il faut se concentrer davantage sur ces chants. Il ajoute que des répétitions complémentaires seront sans doute nécessaires.

Vote : Le rapport moral du président est approuvé à l'unanimité des membres présents ou représentés.

RAPPORT D'ACTIVITE PAR JP BIANCHI

« Bonsoir à tous, voici le compte-rendu de nos activités durant la saison écoulée :

La Débandade

- a donné 9 concerts, soit un de plus que la saison précédente respectant ainsi la décision du CA de se limiter à une dizaine de concerts par an..
- a animé la messe de Noël à la prison.
- A effectué le voyage à Munster pour le WE de l'Ascension (du 29 mai au 1^{er} juin)
- a animé la cérémonie d'inhumation de notre ami et ex-choriste Jean-Marie Berthod le jeudi 2 octobre 2014
- a participé à l'hommage rendu au compositeur Oswald d'Andréa le mardi 14 octobre au Kursaal.
- a animé le samedi 8 novembre la cérémonie de mariage de la fille de Daniel Gonc, notre collègue baryton. C'est avec plaisir que nous avons retrouvé nos deux Jean (Delayat et Mesnier) venus renforcer le pupitre basse.
- A honoré ses engagements pris avec la MARPA d'Amancey en allant animer l'après-midi de ses pensionnaires le samedi 22 novembre. Ce fut un moment très convivial partagé avec le public et les choristes présents y ont pris un réel plaisir.

Un tableau récapitulatif sera ajouté en annexe du compte-rendu de l'AG, il indique les dates des événements ainsi que le nombre de choristes y ayant participé.

J'en ai terminé, et si vous n'avez pas de questions ou remarques, je rends la parole au président et vous remercie pour votre attention »

Vote : Le rapport d'activité est approuvé à l'unanimité des membres présents ou représentés.

RAPPORT FINANCIER

Le trésorier PHILIPPE LECLERC donne la situation des comptes de la Débandade

Le bilan de l'exercice 2013-2014 est le suivant :

- Recettes : 24 531.61 €
- Dépenses : 28 545.82 €
- Résultat : **- 4014.21 €**

La Débandade a clôturé les 2 comptes de la Poste et de la BPFC

Elle a ouvert un nouveau compte au Crédit mutuel qui affiche un résultat de **6 658.17 €**

Il donne ensuite le détail des différents postes. Le document sera joint en annexe du compte-rendu.

Vote : Le rapport financier est approuvé à l'unanimité des membres présents ou représentés.

RENOUVELLEMENT DU CA

4 postes sont à renouveler :

Jean-Pierre Bianchi, Gilles Jambet, Bernard Jeambrun, Christian Schmitt se représentent.

Il n'y a pas eu d'autre candidature.

Le vote se déroule à main levée après accord de l'assemblée.

Tous les candidats sont réélus à l'unanimité des personnes présentes ou représentées.

Le nouveau CA se compose donc de :

Yves BALANCHE – Jean-Pierre BIANCHI – Benoit de BILLY – Gilles JAMBET – Bernard JEAMBRUN – Philippe LECLERC – Christian SCHMITT

QUESTIONS DIVERSES

- Des volontaires sont sollicités pour une séance photo autour du Tube Citroën conçu par Alain. Les volontaires sont priés de venir en tenue bleue à 11 h au hangar Piguet à Serre.
- Pour marquer les 50 ans de Françoise Piguet les choristes viendront interpréter quelques chants à l'issue de la répétition de samedi 6 décembre.
- Les choristes volontaires pour animer la messe de Noël à la prison et qui viennent pour la première fois sont priés d'apporter une copie de leur carte d'identité
- Le président précise que le montant de la cotisation pour 2015 restera inchangé, à savoir **50 €**

Les membres du nouveau CA se réunissent et désignent les rôles de chacun, à savoir :

Président : Gilles Jambet

Vice président : Benoit de Billy

Trésorier : Bernard Jeambrun assisté de Philippe Leclerc

Secrétaire : Jean-Pierre Bianchi

Communication et internet : Christian Schmitt assisté d'Yves Balanche

La séance est terminée à 22h25

Le secrétaire de l'AG
Jean-Pierre BIANCHI

Le président
Gilles JAMBET

PIECES JOINTES EN ANNEXE

RAPPORT D'ACTIVITE 2013-2014

Tableau des manifestations 2013-2014

DATES	EVENEMENTS	Participants
Samedi 16 novembre 2013	AG à la salle des associations de Franois	26
Samedi 16 novembre 2013	Concert à Franois	26
Vendredi 20 décembre 2013	2 ^{ème} partie du concert au petit Kursaal pour les restos du coeur	28
Noël 2013	Messe à la Butte	14
Dimanche 12 janvier 2014	Concert de clôture du WE de formation au Centre diocésain	27
dimanche 16 février	Concert à Rioz	22
Vendredi 21 mars	Concert à Saint-Vit au profit de l'Association « Vivre après un cancer »	24
Samedi 24 mai	Concert Labergement Ste Marie	26
Du 29 mai au 1 ^{er} juin	Voyage à Munster	20
Vendredi 20 juin	Concert à Grandecourt (70)	25
Vendredi 4 juillet	Concert à Lons le Saunier dans le cadre du Convivium Choral	25
Dimanche 6 juillet	Rassemblement des chorales à Dole	17
Jeudi 2 octobre	Cérémonie inhumation JM Berthod	15
Vendredi 3 octobre	Concert à Marnay	23
Mardi 14 octobre	Hommage à Oswald d'Andréa au Kursaal	23
Samedi 8 novembre	Animation mariage fille de Daniel Gonce	18
Samedi 22 novembre	Animation à la Marpa d'Amancey	12

Soit au total **9 concerts**

CHŒUR D'HOMMES DE FRANOIS

Bilan comptable de l'exercice

2013/2014

POSTE	Recettes	POSTE	Dépenses
Voyage Ascension	8465,00	Voyage ascension	11464,24
Soirée du 30 novembre	4945,00	soirée 30 novembre	7884,43
WE en Suisse	490,00	WE Suisse	1872,71
Galette 11 janvier	784,00	galette 11 janvier	1096,66
Barbecue 11 juillet	633	Barbecue 11 juillet	801,33
Subvention Franois	210,00		
Subvention SERRE	150,00		
CONCERTS			
Carrefour 19 octobre	500,00		
Franois 16 novembre	1930,77	concert 16 novembre	169,28
Centre diocésain 12 janvier	861,00		
Labergemont 24 mai	600,00		
Oswald d'andréa	200,00		
Convivium Dole	153,34		
Recettes diverses		Dépenses diverses	
Cotisations	1550,00	Achat clavier, pupitre, partitions	1309,31
vente CD	2980,50	Dû fabrication CD	2337,35
		Assurance	150,22
Divers	79,00	divers (internet, photocopies, divers)	617,35
		location garage, centre diocésain	842,94
TOTAL	24531,61		28545,82
		-4014,21	

Bilan de l'exercice 2013 -2104:

-4014,21

Situation au 03 décembre 2014:

6 658,17 €